

BOLETÍN DE PRENSA No. 371 ->>

Representantes de la Embajada Francesa visitarán Aguascalientes, oportunidad para generar relaciones internacionales.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede del “XII Encuentro nacional de programas universitarios de formación de formadores y especialistas del francés en México”, que tiene como eje principal el análisis de programas de estudio, metodologías y del perfil de competencias profesionales de docentes del francés. El evento a celebrarse el 21 y 22 de junio contará con la participación de catedráticos e investigadores de más de 15 universidades del país, la Universidad de Bourgogne y la Embajada de Francia en México.



En entrevista, el Rector Mario Andrade Cervantes, manifestó que este evento es una oportunidad para el acercamiento con autoridades representativas del país francés, lo cual puede aportar a la generación de lazos de vinculación y el desarrollo de proyectos universitarios, lo cual abonaría al proyecto de internacionalización de la UAA. Además, estas actividades fortalecen los programas académicos e incrementan la competitividad de los egresados.

La coordinadora de la Licenciatura en Docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras, María de Lourdes Álvarez Jurado, informó que la UAA será visitada por el Agregado de Cooperación Educativa, Emmanuel Capdepont, y la Agregada de Cooperación para el Francés, Jennifer Poullier; ambos de la embajada francesa en México.

La profesora comentó que los embajadores coordinarán las mesas redondas sobre la experiencia con los programas de enseñanza de la lengua romance en universidades mexicanas, la formación terminal y especialización de los estudiantes, así como la elaboración de referenciales y competencias específicas; que es guía en el Marco común europeo de referencia para las lenguas: aprendizaje, enseñanza y evaluación (MCERL).

Lourdes Álvarez también enfatizó la intervención de Jean-Jacques Richer de la Universidad de Bourgogne, France, quien impartirá la conferencia inaugural sobre problemáticas en planes educativos para la enseñanza del francés y el perfil de los futuros docentes. Asimismo, el

catedrático francés dirigirá una reunión de análisis sobre la investigación en los programas universitarios de enseñanza de lenguas extranjeras, a lado de representantes de la UNAM y la BUAP.

Por otra parte, durante esta reunión nacional se realizarán talleres sobre el desarrollo de competencias culturales e interculturales de los docentes de idiomas, coordinado por María de Lourdes Martínez Barrientos de la UAA; y sobre el uso de las TIC y sistemas multimedia en el aprendizaje del francés, moderado por la Universidad Pedagógica nacional, la Autónoma de Chiapas y de Aguascalientes.

María de Lourdes Álvarez Jurado, manifestó que la formación de profesores de francés es una demanda que incrementada constantemente a nivel nacional y estatal, debido a la implementación del Programa Nacional de Inglés en Educación Básica, lo cual elevó los estándares de calidad educativa. De esta forma, escuelas privadas y algunas públicas como el Centro de Educación Media de la UAA, incluyeron al idioma francés a su currículo obligatorio.

Para mayor información sobre el “12<sup>éme</sup> Rencontre National des programmes universitaires de formation d’enseignants”, se puede dirigir al Departamento de Idiomas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, 910-74-00, extensión 8489.